

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warrahmatullahi Wabarakatu

Puji dan syukur kehadirat Allah SWT yang telah memberikan rahmat, nikmat, karunia serta kesehatan sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian berupa skripsi dengan judul **“DIPLOMASI PUBLIK QATAR MELALUI EVENT FIFA WORLD CUP 2022 DALAM MEMBENTUK CITRA INTERNASIONAL QATAR SEBAGAI NEGARA PARIWISATA”**. Penelitian ini dilakukan untuk memenuhi nilai mata kuliah Skripsi sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan Program Sarjana (S1) Ilmu Hubungan Internasional, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Pasundan.

Penulis menyadari dalam proses pembuatan penelitian banyak hambatan yang di hadapi dalam mengerjakan Skripsi ini. Namun dengan segala hambatan dan keterbatasan yang telah di lewati akhirnya Penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan hasil yang baik. Skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik tentu karena adanya bantuan dari berbagai pihak. Untuk itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak diantaranya :

1. Tuhan Yang Maha Esa, Allah SWT yang maha sempurna dan sungguh besar karunia-Nya dan yang telah memberikan nikmat sehat serta kelancaran dalam proses pembuatan skripsi ini.
2. Terima kasih kepada yang utama dari yang paling utama, keluarga. Papah, Mamah. Tete, Kak Aldi, dan Adik bayi Alsa. Terima kasih karena telah memberikan penulis alasan untuk selalu berusaha menyelesaikan penelitian ini. Terima kasih telah memberikan penulis arti dari sebuah keluarga. Semoga selalu diberikan kebaikan dan Allah SWT membalas kebaikan keluarga penulis.

3. Terima kasih kepada Bapak Dr. Kunkurat M.Si selaku PLT Dekan Fisip UNPAS saat ini, beserta jajarannya yang membantu dalam fasilitas perkuliahan.
4. Terima kasih Bapak Drs. Alif Oktavian, M.H selaku Ketua Jurusan Ilmu Hubungan Internasional Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan. Terimakasih kepada seluruh dosen Prodi Hubungan Internasional yang telah mengajarkan begitu banyak ilmu dan pengalaman berharga untuk penulis.
5. Terima kasih Bapak Drs. Agus Herlambang M.Si.dan Bapak Iyan Septiyana S.IP., M.Hub.Int karena telah memberikan bimbingan yang sangat baik dan selalu membantu saya dalam kesulitan. Terima kasih karena telah membangun lingkungan positif serta memberikan penulis kepercayaan diri sehingga penyelesaian dapat dilakukan dengan cepat.
6. Terima kasih kepada organisasi mahasiswa Hubungan Internasional HIMHI Adhikarya, Dharma Whandira, Partai Jong Pasundan, dan FKMHII karna telah membentuk karakter penulis menjadi seseorang yang siap menghadapi kehidupan selanjutnya.
7. Terima kasih kepada seluruh individu yang hadir dalam hidup perkuliahan penulis, teman, *rival*, sahabat, satpam, pedagang basmut, dan yang tidak bisa disebutkan satu persatu. Kos Edwin, Kos Andy, Cemara *Pride*, Menggaler, dan BJB Gang. Terutama teman terdekat penulis, Hisyam, Adiya, Lidia, Jeje, Ihsan, Hafiz, dan beberapa teman SMP penulis. Seluruh individu yang disebutkan telah memberikan arti dalam perkuliahan yang dapat diingat dalam seluruh hidup penulis. Semoga seluruhnya selalu dalam keadaan baik, selalu diberikan kebaikan, dan tetap menjadi orang baik.
8. Terima kasih kepada seorang individu yang telah memberikan arti dalam kehidupan, arti dalam perkuliahan, arti dari kesenangan, arti dari kesedihan, dan arti

dari cinta. Dayangku Laura Damayanti, sosok seorang adik, kakak, teman, sahabat, dan keluarga penulis, sosok ini tidak akan dapat hilang dari pikiran penulis dan sosok ini akan selalu kekal dalam hati penulis. Terima kasih telah menemani perjalanan penulis secara sukarela dan semoga selalu menemani perjalanan hidup penulis selamanya.

9. Terakhir *I want to thank me!* Terima kasih Anggara Nugraha Ramadhani Badar telah terus berusaha, berjuang, berani, dan bercita-bercita. Terima kasih telah menelan segala keadaan dengan senang hati, telah menerima apa yang diberikan oleh alam semesta, tetap teguh terhadap prinsip, tetap melawan diri sendiri, tetap tersenyum, dan tetap berpikir. Penulis telah menyelesaikan salah satu *chapter* hidup yang akan membawanya kepada *chapter* selanjutnya. Akhirnya segala hal yang disemogakan terwujud dan semoga segala hal yang semogakan nanti akan terwujud, Aamiin.